

Artikel vom 09.10.2023

Wahlnachschau



Landtags- und Bezirkstagswahlen 2023

Die Zeiten des Wahlkampfes zur Landtags- und Bezirkstagswahl sind vorbei und die Bürger haben gewählt. Die CSU hat beim Abstimmungsergebnis in Kleinostheim im Vergleich zu den Wahlen 2018 einen deutlichen Stimmenzuwachs erhalten. Darüber freuen wir uns natürlich sehr und sagen herzlichen Dank an alle, die uns mit ihrer Wahl das Vertrauen ausgesprochen haben! Mit unserer Digitalministerin Judith Gerlach haben wir weiterhin als direkt gewählte Abgeordnete eine fleißige und empathische Vertreterin im Landtag, die mit 46 Prozent im Stimmbezirk ein sehr starkes Ergebnis erzielt hat. Mit Marcus Grimm haben wir jemanden, der sein Amt als Bezirksrat auch künftig so ambitioniert und verlässlich fortsetzen wird. Für uns ist der Ausgang dieser Wahlen ein Ansporn, sich weiterhin für eine zeitgemäße, umwelt- und bürgerorientierte Politik einzusetzen, die von Transparenz und einem guten Miteinander geprägt ist.

So erfreulich unser Ergebnis auch sein mag - die AfD hat einen Stimmenzuwachs sowohl im Freistaat, aber auch hier in Kleinostheim aus anderen Parteien erhalten, der uns sehr nachdenklich stimmt. Vieles davon resultiert natürlich aus der teils verfehlten Politik im Bund, und wir können das hier im Ort nur bedingt beeinflussen. Es ist jedoch trotzdem an uns, mit Vorbild voranzugehen und die Zusammenarbeit zwischen den demokratischen Parteien zu verändern und zu vertiefen, um das Vertrauen derjenigen wiederzugewinnen, die eine Partei gewählt haben, die sehr wenig mit dem freiheitlich demokratischen Gefüge in unserem Land zu tun hat und die Menschen spaltet. Wir möchten deshalb auch alle motivieren, auf uns zuzugehen und das Gespräch zu suchen - wir freuen

uns auf Sie!

Jörg Kurz

Ortsvorsitzender